



Neuchâtel: le cimetière en travaux pendant deux ans

Le cimetière de Beauregard va être modernisé à Neuchâtel. Les travaux qui commencent en février dureront deux ans. En tout, 2,2 millions de francs sont investis pour améliorer les infrastructures

Le cimetière de Beauregard aura droit à son lifting.

Les travaux du cimetière de Beauregard à Neuchâtel vont commencer en février. En 2017, le Conseil général avait accordé un crédit de 2,2 millions de francs pour rénover l'infrastructure. Il s'agit notamment de rajeunir les chambres funéraires, le crématoire et le bâtiment administratif ainsi que d'améliorer les accès pour les personnes endeuillées.

Durant ces travaux qui vont durer deux ans, la chapelle ne pourra plus être utilisée pour les cérémonies. Pour y remédier, la Ville annonce que l'église néo-apostolique sera mise à disposition pour des cérémonies laïques ou religieuses. /comm-jha